



Aviso a medios de comunicación

12 de junio 2023: Sesión informativa sobre las Semanas Regionales del Clima 2023

En el marco de la Conferencia de Bonn, el próximo lunes 12 de junio se realizará una sesión informativa para las y los delegados y medios de comunicación sobre las cuatro Semanas Regionales del Clima previstas para este año. La sesión tendrá lugar en Bonn, Alemania y se transmitirá en vivo vía [webcast](#).

Las Semanas Regionales del Clima servirán para promover la conclusión del primer [balance mundial](#), diseñado para trazar el camino hacia el cumplimiento de los objetivos clave del Acuerdo de París y dar impulso a la COP28 que este año se realizará en los Emiratos Árabes Unidos.

La Semana del Clima de América Latina y el Caribe tendrá lugar del 23 al 27 de octubre en la Ciudad de Panamá. Por su parte, la Semana del Clima de África se realizará del 4 al 8 de septiembre en Nairobi (Kenia) y la Semana del Clima de Oriente Medio y Norte de África tendrá lugar del 9 al 12 de octubre en Riad (Arabia Saudí). La Semana del Clima de Asia y el Pacífico se realizará en Johor, Malasia y la fecha se anunciará a la brevedad.

Este lunes, en el panel informativo participarán representantes de ONU Cambio Climático y de los gobiernos anfitriones confirmados:

- Daniele Violetti, Director de Programas, ONU Cambio Climático
- Niclas Svenningsen, Líder de las Semanas Regionales del Clima, ONU Cambio Climático
- Pacifica Ogola, Directora del área de Cambio Climático, Ministerio de Medio ambiente y Bosques del Gobierno de Kenia.
- Eyad AlJubran, Director General de Negociaciones Internacionales sobre Cambio Climático del Ministerio de Energía del Gobierno de Arabia Saudí.
- Yoisy Belén Castillo, Analista de Cambio Climático, Ministerio de Ambiente del Gobierno de Panamá.
- Representante del Gobierno de Malasia

Hora: 15:00 CEST (5:00 am hora de Panamá), lunes 12 de junio de 2023

Lugar: Sala de Prensa del WCCB (Sala Nairobi 4), Bonn

La sesión informativa se podrá seguir en línea aquí: [SB58 webcast](#).



Para consultas de los medios de comunicación, o para enviar preguntas a los panelistas antes de la sesión informativa, póngase en contacto con press@unfccc.int. Encuentre [aquí](#) más información sobre las Semanas Regionales del Clima.

Acerca de la CMNUCC

Con 198 Partes, la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) tiene una membresía casi universal y es el tratado matriz del Acuerdo de París sobre el Cambio Climático de 2015. El principal objetivo del Acuerdo de París es mantener el aumento de la temperatura media mundial este siglo muy por debajo de los 2 grados centígrados e impulsar los esfuerzos para limitar aún más el aumento de la temperatura a 1,5 grados centígrados por encima de los niveles preindustriales. La CMNUCC es también el tratado matriz del Protocolo de Kioto de 1997. El objetivo último de todos los acuerdos de la CMNUCC es estabilizar las concentraciones de gases de efecto invernadero en la atmósfera a un nivel que impida interferencias humanas peligrosas en el sistema climático, en un plazo que permita a los ecosistemas adaptarse de forma natural y posibilite el desarrollo sostenible.